

Medienmeldung vom 23. August 2012

Informations-Veranstaltungen über den Polizeiberuf

Die Kantonspolizei Solothurn sucht motivierte, junge Frauen und Männer zur Verstärkung. In den nächsten Tagen finden wieder Informations-Veranstaltungen statt.

Der Polizeiberuf ist mehr als ein Job. In der kommenden Woche bietet die Kantonspolizei Solothurn wieder Informationsveranstaltungen über den Beruf und die Ausbildung an. Dabei haben die Teilnehmenden die Gelegenheit, einen Einblick in die abwechslungsreichen Aufgaben zu erhalten und noch offenen Fragen beantworten zu lassen – etwa zum Auswahlverfahren oder zum Ablauf der Polizeischule. Vor Ort geben junge Ausbildungsabsolventen und Absolventenbetreuer Auskunft.

Die Kantonspolizei Solothurn freut sich auf zahlreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmer und hofft auf diesem Weg interessante, junge Menschen für die nächsten Polizeischulen im Jahr 2013 und 2014 zu gewinnen.

Die Informationsveranstaltungen der Kantonspolizei finden statt:

Solothurn: Montag, **27. August 2012**, 19 Uhr
Polizeiposten, Werkhofstrasse 33

Olten: Donnerstag, **30. August 2012**, 19 Uhr
Polizeiposten, Usego-Gebäude, Solothurnerstrasse 233

Eine Anmeldung für den Anlass ist nicht nötig.
Weitere Veranstaltungen werden 2013 angeboten.

Ausführliche Informationen zur Kantonspolizei, zum Polizeiberuf und zu den Grundanforderungen sind zu finden unter www.polizei.so.ch → Jobs.

